

## Jamin kelancaran Karnaval meriahkan HUT RI, Personil Polsek Klari lakukan Pengamanan Jalur

KARAWANG - [KARAWANG.INDONESIASATU.ID](http://KARAWANG.INDONESIASATU.ID)

Aug 17, 2024 - 18:20



**Polres Karawang** - Personel Polsek Klari Polres Aceh Karawang Polda Jabar melakukan pengamanan pada kegiatan karnaval yang diikuti oleh Warga Dusun Krajan Rt. 003,04/01 Desa. Belendung Kec. Klari Kab. Karawang dalam rangka memeriahkan Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 79. Acara yang berlangsung meriah ini dimulai dari kantor Desa Belendung dan Finish kembali di Kantor Desa

Belendung. Sabtu (17/08/2024)

Kegiatan Karnaval ini di hadiri oleh Kepala Desa Belendung, Aparat Desa Belendung, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Aiptu Eddy Junaedi, Warga serta para peserta yang mengikuti karnaval.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha menyampaikan bahwa pengamanan ini bertujuan untuk memastikan keselamatan seluruh peserta karnaval dan masyarakat yang hadir. "Kami telah mengerahkan personel di kegiatan karnaval untuk memastikan kelancaran dan ketertiban selama acara berlangsung," ujarnya.

Karnaval ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan dalam memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79. Para peserta menampilkan berbagai kreativitas dan kebudayaan, mulai dari keseragaman pakaian hingga atraksi . Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang perayaan, tetapi juga sebagai sarana edukasi bagi generasi muda untuk mengenang perjuangan para pahlawan dalam meraih kemerdekaan.

Polsek Klari Polres Karawang berharap kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan aman hingga selesai. Dengan pengamanan yang ketat dan kerjasama dari semua pihak, diharapkan peringatan Hari Kemerdekaan kali ini menjadi lebih bermakna dan dapat mempererat persatuan di antara masyarakat desa Belendung Kec Klari Karawang.

Terakhir peserta Karnaval berkumpul di Halaman Kantor Desa Belendung untuk menyaksikan sajian hiburan dan tari tarian.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain M